

Dos personas murieron en Cali tras aplicarse sustancias extrañas en su cuerpo

Martes, Junio 14, 2016 | Autor: Elpaís.com.co



Hospital San Juan de Dios.

Archivo Elpaís.com.co

Dos miembros de la comunidad Lgbt fallecieron en las últimas horas en Cali tras aplicarse sustancias extrañas en su cuerpo a través de procedimientos artesanales caseros.

El primer caso fue el de Juan Camilo González, un joven de 19 años que ingresó al Hospital San Juan de Dios hacia las 8:00 p.m. de este lunes y falleció seis horas después.

De acuerdo con Iván González, director del centro asistencial, "el paciente presentó un tromboembolismo pulmonar, que por lo general ocurre cuando una sustancia externa, extraña al organismo, entra a través del torrente circulatorio".

El galeno agregó que aún no se ha podido establecer qué tipo de sustancia fue la que se le aplicó al joven en su cuerpo.

De acuerdo con la información suministrada por el acompañante de Juan Camilo, el procedimiento al que se sometió el joven para aplicar gel en sus glúteos fue realizado horas antes de su ingreso al hospital y se trataría de un retoque a un procedimiento que se había realizado un año atrás.

El joven, que residía en el sector de Juanchito, había dicho en su casa hacia las 3:30 p.m. de este lunes que iría donde unos compañeros a realizar unas tareas.

La sorpresa para su madre fue cuando uno de los amigos del joven la llamó hacia las 7:30 p.m. para informarle que Juan Camilo llevaba 2 horas esperando a que lo atendieran en urgencias de la Clínica de Los Remedios, pero ante la demora decidieron trasladarse al Hospital San Juan de Dios, donde finalmente falleció.

El otro caso fue confirmado por Mauricio Garcés, enlace Lgbt de la Secretaría de Equidad de Género de la Gobernación del Valle.

Se trata de una mujer transgénero de 30 años conocida como Marilyn Domínguez, quien era del municipio de Pradera pero vivía en Tuluá. Ella falleció este lunes a las 8:30 p.m. Esta mujer trans se habría inyectado una sustancia desconocida en los glúteos, lo que le habría traído complicaciones y posteriormente causado la muerte.

[Lea también: Hombre murió en Tuluá después de aplicarse biopolímeros](#)

"Estos casos ocurren corresponden a procedimientos artesanales que se realizan en casas, que se realizan muchas veces por las mismas personas a manera de ensayo y error", aseguró Mauricio Garcés.

Asimismo aseguró que los miembros de la comunidad Lgbt muchas veces se ven expuestos a presiones sociales del mismo colectivo y se realizan este tipo de procedimientos por la necesidad de quererse ver como lo que quieren ser.

Este año, dice Garcés, en el Valle del Cauca han muerto seis personas Lgbt por intervenciones de este tipo.

Mauricio Garcés aseguró que desde la Secretaría de Equidad de Género de la Gobernación se está haciendo un trabajo de mapeo con enlaces municipales para verificar los protocolos de atención en estos casos y hacer un acompañamiento adecuado.